

**Van:** klaas@congoforum.be  
**Aan:** veerle.solia@amsab.be  
**Datum:** 10/18/2011 03:38 PM  
**Onderwerp:** Newsletter septembre - september - September 2011

## septembre - september - September 2011

Chers amis,

Actualisé plusieurs fois par jour, CongoForum est le site le plus complet et le mieux à jour qui se puisse trouver, pour tous les amis du Congo et tous ceux qui s'intéressent à la RDC. Voici, dans cette lettre d'info, une sélection de quelques unes de nos entrées du mois dernier.

Beste vrienden,

Met verschillende updates per dag blijft CongoForum de meest volledige website voor de Congo-liefhebbers en -kenners. In deze nieuwsbrief presenteren we U een greep uit ons informatieaanbod van de afgelopen maand.

Dear friends,

With its several daily updates, CongoForum remains the most complete website for those with a special interest in the DR Congo. With this newsletter, we present you a selection of our info items from the past month.

### **FRANCAIS**

[RCD : chronique d'une mort annoncée \(La Renaissance\)](#)

[Bukavu: les habitants boudent les travaux communautaires \(Syfia Grands Lacs\)](#)

[L'aide humanitaire ne permet pas de faire reculer la pauvreté \(Le Soft\)](#)

[Les groupes armés demeurent actifs au Kivu \(Le Potentiel\)](#)

[Recrudescence de l'insécurité à l'Est du pays \(Le Phare\)](#)

[Venues en RDC pour les travaux des cinq chantiers Des entreprises chinoises se lancent dans l'exploitation artisanale de bois! \(TdT\) Kinshasa: Désordre dans le train urbain de l'ex-Onatra \(L'Avenir\)](#)

[Bientôt un port sec à Matadi \(7sur7.cd\)](#)

Lisez les dernières nouvelles de la RDC [ICI](#)

CongoForum @ Facebook: <http://www.facebook.com/congoforum>

### **NEDERLANDS**

[Alphonse Muambi : « Democratie bestaat en heeft altijd bestaan in Congo » \(CongoForum\)](#)

[Nieuw fenomeen: Congolese en andere Afrikaanse vluchtelingen in Amazonegebied \(IPS\)](#)

[Ituri: naleving voorschriften doet visbestand Albertmeer stijgen \(Syfia\)](#)

[Congolese verkiezingen kunnen op bloedbad uitdraaien \(Tertio\)](#)

[Verkiezingen: dienaren van God koesteren politieke ambities \(Syfia\)](#)

[Achtien miljoen Congolezen kunnen lezen noch schrijven \(CongoForum\)](#)

[Juridische onzekerheid speelt Forrest-groep opnieuw parten \(CongoForum\)](#)

[Duitse hulp gezocht voor beroemde kanonneerboot op Tanganyikameer \(CongoForum\)](#)

U leest het laatste nieuws over DR Congo [HIER](#)

CongoForum @ Facebook: <http://www.facebook.com/congoforum>

## **ENGLISH**

Read the latest news on the DR Congo [HERE](#)

CongoForum @ Facebook: <http://www.facebook.com/congoforum>

CongoForum est un site web unique qui existe depuis octobre 2005. Nous avons vraiment besoin de votre soutien financier. Merci de verser votre soutien sur le compte nro BE53 7380 1810 3353 (iban) de l'asbl CongoForum. Vous pouvez le faire sur une base mensuelle ou annuelle, comme vous voulez. Un grand merci d'avance! Encore des questions? Mr. Klaas Vanhalst vous répondra: [klaas@congoforum.be](mailto:klaas@congoforum.be).

De unieke website CongoForum bestaat al sinds oktober 2005. Elke financiële steun voor onze werking is bijzonder welkom. Stort je gift op rekeningnummer BE53 7380 1810 3353 (iban) van de vzw CongoForum. Je kan ons elke maand of één keer per jaar een steuntje geven. Hartelijk dank voor je steun. Nog vragen? Stuur een mailtje naar Klaas Vanhalst via [klaas@congoforum.be](mailto:klaas@congoforum.be).

CongoForum is a unique website which exists since October 2005. Your financial support is very much needed and appreciated. Please send your donation to BE53 7380 1810 3353 (iban), the account number of CongoForum. You can support us on a monthly or yearly basis. Many thanks for supporting us! Any questions? Mr. Klaas Vanhalst will be happy to answer them: [klaas@congoforum.be](mailto:klaas@congoforum.be).

### Rédaction en chef / hoofdredactie / Editorial staff CongoForum:

Paulin Mwaku-Muloshi (FR) - [paulin@congoforum.be](mailto:paulin@congoforum.be)

Denis Bouwen (NDL) - [denis@congoforum.be](mailto:denis@congoforum.be)

*Adjoint - rédacteur en chef / Adjunct-hoofdredacteur*

Jelle De Mey (NDL) - [jelle@congoforum.be](mailto:jelle@congoforum.be)

### Rédacteurs:

Okke Bogaerts, Pascal Breyne, Guy De Boeck, Avenir Maseme, Godet Mati Latita, Gina Moembo, Geert Stienissen.

### Revue de la presse:

Guy De Boeck

### Newsletter:

Geert Stienissen, Klaas Vanhalst